

El sector turístico y comercial se muestra crítico con el Nuevo Frente Litoral del Equipo de Gobierno.

Rocío Gómez, la Portavoz Adjunta del Grupo Municipal Popular, ha querido destacar el **malestar del sector turístico y comercial de Altea con los planes de remodelación del paseo**: “La Concejalía de Turismo celebró el 9 de mayo una reunión del *Consell Local Municipal de Comerç i Turisme*. Allí, **los asistentes criticaron el proyecto aprobado**”.

“Principalmente, **se criticó la eliminación del parking del paseo, la creación de dunas de cemento** que cambiarán el aspecto tradicional de Altea y la **falta de planificación para redirigir el tráfico rodado** una vez se peatonalice la zona de la playa. En definitiva, no gustó que el proyecto se haya elegido sin tener en cuenta la estética de Altea y sus necesidades estructurales”.

Rocío Gómez, añadió: “Nosotros **estamos a favor de la remodelación de nuestro Frente Litoral**, pero hay que llevarlo a cabo de una forma consensuada y con un proyecto integrado y pensado para solucionar los problemas estructurales de Altea. **El objetivo debe ser mejorar la imagen de nuestro municipio**.”

Firmado por: Rocío Gómez, Portavoz Adjunta del Grupo Municipal Popular, 18 mayo 2018.